

Ressort: Politik

Boko Haram lässt 82 entführte Mädchen frei

Abuja, 07.05.2017, 08:15 Uhr

GDN - Die islamistische Miliz Boko Haram hat 82 entführte Mädchen freigelassen. Die Opfer waren vor drei Jahren aus einer Schule in Chibok im Norden des Landes verschleppt worden, der Fall hatte weltweit für Aufsehen gesorgt.

"Nach langwierigen Verhandlungen haben unsere Sicherheitsdienste diese Mädchen zurückgeholt, im Austausch für einige von den Behörden festgehaltene Boko-Haram-Verdächtige", berichtete der nigerianische Präsident Buhari über den Kurznachrichtendienst Twitter. Die Mädchen sollen am Sonntag in der Landeshauptstadt Abuja empfangen werden. Der Austausch soll vom Roten Kreuz und der Schweizer Regierung vermittelt worden sein. Insgesamt waren damals mehr als 300 Mädchen und junge Frauen von der Miliz entführt worden. Ob auch die restlichen Gefangenen freigelassen werden, war zunächst unklar.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-89028/boko-haram-laesst-82-entfuehrte-maedchen-frei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com